
 

Christa Müller-Feuerstein, Fraktionsvorsitzende  

 

Frau Oberbürgermeisterin  

Brigitte Merk-Erbe,  

Neues Rathaus Bayreuth  

          

               10. November 2014 

 

Antrag § 15 GeschO:  Einstellung der finanziellen Mittel zum Bau einer neuen Sporthalle  

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

es ist unbestritten, dass Bayreuth dringend eine neue Sporthalle benötigt. Deshalb wurden bereits in 

2013 Planungskosten in den Haushalt der Stadt eingestellt. Bei der Verabschiedung des Haushalts 

2014 wurde fraktionsübergreifend festgestellt, dass die neue Halle auch mit einem Zuschauerbereich 

und Küche ausgestattet werden soll. Die finanziellen Mittel für die erweiterte Planung wurden auch im 

Haushalt 2014 eingestellt.  

Anfrage § 16 GeschO:  ich bitte in der Stadtratssitzung am 26. November 2014 um Beantwortung 

folgender Fragen: 

- Gibt es inzwischen Pläne für den Bau der neuen Sporthalle? 

- Wenn „ja“ wann werden diese den Stadtratsgremien vorgestellt? 

- Wenn „nein“, was sind die Gründe für die Verzögerung?  

 

Antrag § 15 GeschO: ich beantrage hiermit, in den Haushalt 2015 die nötigen Mittel einzustellen, um 

mit dem Bau der neuen Sporthalle beginnen zu können.  

 

 Vielen Dank und freundliche Grüße 

 

Christa Müller-Feuerstein, Fraktionsvorsitzende 

 


